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2020年明けましておめでとうございます（１月１日） 

2020 年の元日の松本は雲一つない快晴、穏やかな年明けとなり

ました。昨年も比較的天候に恵まれた年始でしたが、10 月に台風

19 号が襲来し甚大な被害の爪痕を残しました。今年は大きな災害

のない一年となることを心から願いたいと思います。１日の学校

では、男子バスケットボール部のＯＢ会が大体育館で行われてい

て、現役を含めた 50 名を超える皆さんが、楽しそうにバスケを楽

しんでいました。３年生は 18 日からセンター試験が行われるため、

お正月気分もそこそこに、最後の追い込みの勉強に励んだ休みに

なったことでしょう。冬来りなば春遠からじ、辛く苦しい時期を

歯を食いしばって乗り越えることで喜びの時が必ず来る、そう信じましょう。頑張れ、受験生！ 

２町会合同クリスマスコンサート（12月 22日） 

蟻ヶ崎東、深志ヶ丘の２町会合同クリスマスコンサートを本

校地域交流委員会が企画し、暮れの 22 日に教育会館で開催しま

した。約 70 名の地域の皆さんをお迎えし、約 50 名の本校出演

者（音楽部・吹奏楽部・軽

音楽部・ダンス部）が、盛

りだくさんの楽しい発表で、

クリスマスステージを作り

上げました。高校生たちの

毎日の一生懸命な活動を知っていただいた上で、地域の方々に

応援していただけるのはたいへんありがたいことです。地域交

流委員も、準備から片付けまで裏方の仕事、お疲れ様でした。 

スピードスケートインターハイ出場（12月 18日～19日） 
スピードスケートの県高校総体が 12月 18日、19日の二日間、長野市で行われ、

１年の戸田くんが１万メートルで４位、5000 メートルで５位に入り、今月 22 日

から北海道帯広市で開催される全国高校総体への出場を決めました。本校には冬

季競技に係る部がないため、日々の練習には苦労していると思いますが、持てる

力を充分に発揮できるように、しっかりと調整してください。期待しています。 

信州つばさプロジェクト「芸術コース」（12月 10日～17日） 
社会や経済のグローバル化が進む中、高校生の海外留学が注目されています。

早い段階での留学によって視野を広げ、学びの目的を得ることで、これからの自

分にとって必要な「未来を切り拓く力」を身に付けられる可能性があります。一

方で信州の高校生は、３つの理由から留学に消極的になっています。資金面での

不安、語学力への不安、そして初めての海外生活に対する不安…。そんな高校生
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が留学へ踏み出す第一歩を応援するのがこの「信州つばさプロジェクト」で

す。（県教委のウェブページより抜粋）その中の一つ、芸術コース（ウィーン

音楽研修旅行）が 12 月 10 日から 17 日までの日程で行われ、本校からは２年

の小林さんが参加しました。全県から選抜された 14 名の高校生による旅行隊

でしたが、中信地区からは小林さん唯一人。小さい頃からヴァイオリンを習

っていてウィーンは憧れの地、最初は期待とともに不安も大きかったそうで

すが、前泊した成田のホテルで仲間とも打ち解けて、期待以上の充実した音楽研修になったようで

す。ウィーンでは現地在住の深志ＯＧ（私と同じ 32 回生であることが、お正月に判明しました）

に声をかけてもらったとか。今回学んできたことを今後の自身の演奏に生かすことはもちろん、こ

の留学経験を広く共有できる機会も作ってもらえればと思います。 

アカシア会全国総文祭へ（12月 15日） 
12 月 15 日に開催された長野県高等学校美術展において、アカシア会

２年岡江くんの作品「まるいしかく」が優秀な作品と認められ、県代表

として、来年度高知県で行われる全国高等学校総合文化祭への出展が決

まりました。24 日には校長室に来てもらい、表彰状を手渡しました。シ

ャープペンシルで丹念に描かれた小さな〇の連なりが、遠く離れてみると四角のキャンパスの中に

不思議な模様のように浮き出て見えてくる、とても斬新な作品です。 

その他の話題をいくつか 
★ 今年の青燈賞の授賞式が 12月 25日の昼休みに図書館で行われまし

た。青燈は今年で 47 年の歴史を持つ伝統ある本校の文芸誌で、青燈賞

はこの青燈に応募された作品の中から最も優れたものに与えられる、

由緒と権威のある文芸賞です。今年も大賞は該当作品なしでしたが、

こうした文芸誌が高校で連綿と続いてきていること自体、称賛に値す

ることだと思います。もっとも最近に大賞を受賞したのは 2003 年の「０の０乗を

考える」という数学の論文ですが、果たして来年度はどうなるでしょうか？ 

★ 英語研究会の二つの全国大会が 12 月に行われました。21 日～22 日のＰＤＡ高

校生即興型英語ディベート全国大会では２勝をあげ、25 日～26 日の全国高校生英

語ディベート大会では１勝して 52 位という成績でした。全国大会に出場したこと

でしか味わえない体験を、今後の活動に生かしていってほしいと願っています。 

今週の予定（Ｂ１） 

日 曜日 行  事  等 その他(主に校長動向) 

 ６ 月 学年会 仕事始め 

 ７ 火   

 ８ 水 中間考査  

 ９ 木  中信地区校長会 

１０ 金  校長会用務 

１１ 土 蟻ケ崎東区三九郎  

１２ 日   

１３ 月 成人の日 次世代教育サミット in 松本 

１４ 火 （Ｂ１） 学年会  

 

お土産のチョコ甘くて美味 


